

POLRES

Kenaikan Harga Beberapa Bapokting, Polresta Mataram Berikan Bansos Kepada Masyarakat Kurang Mampu

Syafruddin Adi - MATARAM.POLRES.ID

Mar 28, 2023 - 18:08



Mataram NTB - Polresta Mataram membagikan 50 sak beras kepada warga kurang mampu yang tinggal di Lingkungan Bagek Kembar, Kelurahan Tanjung Karang Permai, Kecamatan Sekarbela, Kota Mataram.

Bantuan dari Kapolresta Mataram tersebut sebagai upaya membantu masyarakat kurang mampu akibat kenaikan harga beberapa Bahan Pokok Penting (Bapokting) selama bulan Ramadhan hingga menjelang lebaran idul Fitri yang akan datang.

Melalui Kasat Binmas dan Kasi Humas Polresta Mataram bansos tersebut dibagikan di daerah pemukiman yang sebagian besar dihuni masyarakat kurang mampu di wilayah Kecamatan Sekarbela, Kota Mataram sebagai wilayah hukum

Polresta Mataram.

Usai menyerahkan bansos Kasat Binmas Polresta Mataram AKP Maad Adnan mengatakan bantuan dari Kapolresta Mataram dengan sasaran masyarakat kurang mampu ini sebagai bentuk saling peduli antar sesama, terlebih ini dilakukan dalam bulan suci Ramadhan sehingga diharapkan dapat bermanfaat terutama bagi saudara kita yang kurang mampu.

"Semoga bantuan dari Kapolresta Mataram ini dapat membantu meringankan sedikit beban masyarakat dalam memenuhi kebutuhan pokok ditengah kenaikan Bapokting seperti sekarang ini,"tutupnya

Sementara itu Kasi Humas Polresta Mataram Iptu Siswoyo menyebutkan bantuan berupa beras dari Kapolresta Mataram untuk warga masyarakat kurang mampu tersebut disamping mewujudkan rasa kepedulian antar sesama, bansos ini juga sebagai bentuk kedekatan Polresta Mataram khususnya kepada masyarakat kurang mampu yang ada di wilayah hukumnya.

Ia berharap keberadaan polisi untuk masyarakat dapat dirasakan, bukan hanya pada penarapan rasa keadilan lewat penegakan hukum atau layanan yang diberikan, tetapi juga bentuk sosial Polresta Mataram kepada warganya.

"Kami berharap melalui bansos tersebut polisi dan masyarakat semakin dekat sehingga dapat secara bersa-sama kita dukung program yang sudah ditetapkan pemerintah,"pungkasnya. (Adb)